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Anwesend:

FS-EI: Simon, pre, Niels, Pneu, Uli, Carina, Dirk, Micke, Chris, Harald, mjk

FS-Inf&Swt:

Protokoll: Simon Martin

Beginn: 13.45 Uhr

Ende: 14:30 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Zulassungsausschuss Info-Tech
2 ESE
3 BuFaTa
4 Reparaturen ETI usw.
5 BaMa
6 Rechnerinfrastruktur

zu TOP 1 Zulassungsausschuss Info-Tech
Nils wurde im FakRat gewählt

zu TOP 2 ESE
Die Zettel für die Erstsemester müssen zu Herrn Wöhl bis Ende Juni. Micke schaut die Zettel durch.

zu TOP 3 BuFaTa
Hamburg war schön, aber nur leidlich produktiv. Uli hat vorgeschlagen, die nächste BuFaTa in Stuttgart zu machen.
Entscheidung in der nächsten FS-Sitzung.

zu TOP 4 Reparaturen ETI usw.
ETI ist im schlechten Zustand (Hörsäle, Toiletten usw.). Chris macht ne Liste fr FakRat, was alles kaputt ist.

zu TOP 5 BaMa
VDE empfiehlt durchgängige Studiengänge (wie Diplom). Diskussion nächste FS-Sitzung.

zu TOP 6 Rechnerinfrastruktur
Chris darf fr maximal 100 EUR Bandlaufwerk ersteigern. Einstimmiger Beschluss.
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